

Empedrado fue sede del campeonato provincial del adulto mayor 2025

La comuna de Empedrado fue anfitriona del Campeonato Provincial de Cueca del Adulto Mayor 2025, evento que congregó además del equipo local, a delegaciones de las comunas de Río Claro, Constitución, Talca, Pelarco, Pencahue y San Clemente.

La actividad se desarrolló con un gran marco de público que repletó el Gimnasio Municipal, contando con la presencia de importantes autoridades como el alcalde Carlos Correa Miños, el Delegado Presidencial Regional Humberto

Aqueveque Díaz, el Coordinador Regional de SENAMA Ignacio Salas Sandoval, la Seremi de Desarrollo Social Andrea Soto Valdés; la Senadora Paulina Vodanovic Rojas, concejales de la comuna y de Constitución, así como también profesionales y funcionarios de la Oficina

del Adulto Mayor y de los diferentes departamentos y unidades de la Municipalidad.?

En lo competitivo, el primer lugar fue para la comuna de Talca, el segundo para Río Claro, y el tercer puesto lo obtuvo Constitución. Además, se distinguió a Pencahue con el premio a la pareja más

longeva, mientras que Empedrado recibió el reconocimiento a la pareja más autóctona

Las parejas ganadoras de Talca y Río Claro representarán a la provincia de Talca en el Campeonato Regional de Cueca, que se llevará a cabo el próximo 27 de agosto en la comuna de Teno.

